

La Micro-Folie s'est installée pendant les vacances

Alette Viard

La Micro-Folie itinérante de l'Oisans, installée mi-décembre dans la salle des fêtes de Vaujany, est restée en place jusqu'à ce vendredi 5 janvier. Des créneaux tout public ont été proposés tous les vendredis avec différentes thématiques (œuvres généralistes, résidences royales, Québec...). Les visiteurs pouvaient aussi essayer les casques de réalité virtuelle. Les autres séances ont été consacrées au Pôle enfance de Vaujany. Les enfants ont été répartis en deux groupes ("Marmottons" de 3 à 5 ans et "Chamois" de 6 à 10 ans). Ils ont, sous la houlette de leurs animatrices et la médiation de Rachida Bonnet, coordonnatrice de la Micro-Folie à la Communauté de communes de l'Oisans, découvert l'art sous toutes ses formes (musique, peinture, sculpture, architecture...), l'impressionnisme, le musée Pompidou, le château de Versailles... Les tablettes leur ont permis de travailler de façon ludique sur des œuvres majeures. Ils ont aussi visionné sur grand écran un extrait du ballet *Songe d'une nuit d'été*, qui avait été projeté au Bourg-d'Oisans le 15 décembre. Les jeunes érudits ont ensuite dessiné (des portraits façon cubisme, des visages de face et de profil...), mimé les personnages des tableaux, confectionné des masques, organisé

un jeu de piste, fabriqué une maquette de château et autres jeux d'équipes, de mimes et expressions. Une journée d'immersion en réalité virtuelle était organisée à la station d'Oz mardi 2 janvier. Rachida Bonnet s'était installée dans le tout nouvel office de tourisme. Vingt-sept personnes se sont prêtées au jeu au cours de la journée. Tous ont été frappés par cette technique « étonnante, impressionnante, spectaculaire » et ces images « grandioses ».

Du 19 février au 8 mars, la Micro-Folie s'installera à l'office de tourisme d'Allemond.



Les enfants prennent l'attitude des personnages des *Noce de Cana*.

■